



ピース!
Peace

Team Shiroyama

Peace 飛び交う、楽しい学校をつくろう!

HP <https://www.nagasaki-city.ed.jp/shiroyama-e/>

令和 6 年 3 月 1 日

学校だより第 19 号

校長 宮田 幸治

今年度の振り返りをする 3 月です!

2 月の全校集会時に、給食週間のお話から長崎のちゃんぽん発祥の由来について子供たちにお話をしました。たまたまちゃんぽんを食べに入った中華料理店で取材を受けた城戸先生の VTR も紹介しながらでしたが、ちゃんぽんを考案した長崎の中華料理「四海楼」の店主 陳 平順 (ちん へいじゅん) さんの思いから平和へ向けた日々の取組を考えてほしいと願ったからです。

「ちゃんぽん」は全国的にも多くの人に知られている! 具たくさんで、栄養満点!!

- 1899年、長崎の中華料理「四海楼」の店主 陳平順 (ちん へいじゅん) さんが考えた。
- 中国からの留学生が食事をとれないことが続くなど苦勞をしていたので、それをどうにかしてあげたい、という願いがあった。
- 安くて、栄養が高い食べ物を食べさせて、家族と離れて暮らす留学生に、安心して勉強をしてほしい、といろいろな方法を考えた。

陳平順 (ちん へいじゅん) さんの損得を考えない、相手を思いやる良い行いからちゃんぽんが考案されました。陳さんのような人が増えると、心がいい気持ちになるよね。みなさん一人一人の良い行いやがんばりが全校に広がって、いっぱいの Peace 飛び交う城山小学校に向かう、まとめの2月としましょう。

いろいろな場面を捉え、ことあるたびに学校の合言葉に向かうよう、子どもたちに話をしてきました。なかなか定着は難しいところですが、学年の締めくくりである3月に少しでも成長が見られることを期待しています。ご家庭でも、今年度ががんばったことや、伸びが感じられることを子どもとじっくりとお話をする時間を設けて、次年度の頑張りに向けていただければと思います。ご協力をお願いします。

6 年生に感謝を伝え、思い出をつくろう!

6 年生が卒業するまで、あとわずかな日数となりました。毎週、学年を決めて6年生と一緒に遊ぶ日を設けたり、6年生を送る会では、5年生が中心となってこれまでとは違う会の企画を考えたりと、全校のみんなが6年生への感謝の気持ち表そうと活動をしています。これは、6年生のこれまでの活躍やがんばりがあってこそです。6年生はこのことに自信をもって、また、みんなの思いを受け止めて、卒業までの1日1日を大切に過ごしてほしいと願っています。在校生は、6年生の思いや願いをしっかりと受け継いで、今以上に活躍できることを期待しています。

